

Reizvoller Mix bei Konzert in Kirche

DÜRRWANGEN (eb) – Eine reizvolle Mischung aus weltlichen und geistlichen Liedern bot der Feuchtwanger Frauenchor „Nova Luna“ jetzt unter der dynamischen Leitung von Joë Consentino bei einem Auftritt in der Dürrwanger Pfarrkirche.

Sprecherin Andrea Schürlein begrüßte die Besucher im nahezu voll besetzten Gotteshaus. Pfarrer Sebastian Klaus bezeichnete viele Passagen des Konzerts als Ausdruck des Wunsches nach Frieden. Zu den Songs, die der Chor intonierte, zähl-

ten „I've Got a Feeling“, „May the Lord send Angels“ oder „You raise me up“. Die Gäste erlebten Musik und Gesang vom Feinsten. Mehrmals animierten sie Lieder zum Mitklatschen und Mitmachen – insbesondere wenn bekannte Texte und

Melodien wie der Udo-Jürgens-Klassiker „Ich war noch niemals in New York“ oder das elegische „Halleluja“ vorgetragen wurden. Im zweiten Teil präsentierten die Sängerinnen, die einheitliche Ordenskleidung angelegt hatten, geistliches Liedgut wie „Et in terra Pax“ oder „Dona nobis Pacem“. Begleitet wurde der Chor am Klavier von Jürgen Meinel (Trautskirchen), der in hervorragender Weise das Ensemble ergänzte. Mit anhaltendem Applaus wurde der Feuchtwanger Frauenchor „Nova Luna“ verabschiedet, als er zusammen mit seinem Dirigenten Joë Consentino singend und spielend das Gotteshaus verließ. F.: eb

